
J’ai pu choisir cette formation pour devenir officier de la marine marchande grâce à une
rencontre avec un capitaine retraité lors d’un « Carrefour des métiers » organisé par mon
lycée. J’ai intégré  en septembre 2020. J'ai passée les trois premières années à
Marseille et les deux dernières au Havre. Mes parents viennent de Marseille : plutôt cool
pour un début d’étude, mais j’étais contente aussi de partir à l’autre bout de la France ! 

Avec le stage en fin de première année, qui donne un aperçu de notre futur métier, j’ai
été confortée dans mon choix. Bien que la formation soit très théorique avec beaucoup
de cours classique et seulement quelques TP, elle reste très concrète dans son objectif
de nous diplômer officier. J’ai eu la chance d’être admise dans le cursus le plus exigeant
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avec une double formation, en passerelle et en machine : c’est très enrichissant pour
chacun des deux secteurs qui ne peuvent travailler l’un sans l’autre à bord. 

Après ma formation, je souhaiterais devenir officier de la marine marchande, c’est-à-
dire être marin à bord d’un navire de commerce, mais tout en gardant ma polyvalence
un certain temps. Les compagnies maritimes recherchent actuellement beaucoup de
marins français, ce qui est une chance pour nous lors du recrutement post formation.
Dans l’idéal, je souhaiterais signer un contrat de travail avec Bourbon Offshore Surf, la
même compagnie que celle qui m’a recrutée pour mon contrat de professionnalisation
de six mois (entre la quatrième et la cinquième année). 

Comme dit avant, je n’ai pas eu le choix que de venir étudier au Havre, mais c’est une
ville calme et agréable à vivre. Quand on vient de Marseille, tout semble plus calme et
posé ! 

Plus sérieusement, je trouve la ville spacieuse et j’adore la balade en bord de mer. En
tant qu’étudiante, je profite beaucoup de la BU : agréable, spacieuse et riche en
documentations.  

J'aime beaucoup aller au Volcan : le tarif étudiant est très avantageux ! Pareil pour le
MuMa qui est hyper accueillant pour les étudiants : j’y suis allée trois fois !

Il y a pas mal de transports pour aller voir autour et faire un peu de tourisme : venant de
Marseille, c’est toute une région à découvrir ! Plus terre-à-terre, la ville regorge de bars
sympas pour boire des verres au chaud comme en terrasse ! 

Que souhaites-tu faire après
ta formation ?

Que penses-tu du Havre en tant que
ville étudiante ? 
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